
CAMARA MUNICIPAL DE MAIQUINIQUE 
Estado da Bahia 

TRABALHANDO POR VOCÊ, CIDADÃO 

 
Rua Rui Barbosa-34, Centro, CEP: 45770000, fone fax: 77 32752147-CNPJ 16.426.215/0001-09 
E-Mail: www.cmmaiquinique.ba.gov.br 
 
 

 

ATA DA OITAVA SESSÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE MAIQUINIQUE, 

ESTADO DA BAHIA, Aos dezessete dias de maio de dois mil e vinte e um, às 18:30 

horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de Maiquinique, Estado da Bahia, a 

Oitava Sessão ordinária, sob a presidência do edil Lourisvaldo Rodrigues de Souza, 

presentes os edis: Suely Nascimento Lima, Danilo Freitas Mendonça, Silvani Oliveira 

Santana Teixeira, Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos, Juliano Silveira Santos da 

Luz e Edimar Alves da Silva, O senhor presidente declara aberta a sessão, 

convidando a edil Silvani Santana para fazer uma oração. A seguir o Sr. Presidente 

autoriza o secretário a proceder com a leitura do expediente, que constou da leitura 

dos documentos: Moção de honra ao mérito ao senhor Mateus de Oliveira Souza Dias, 

pelos relevantes serviços prestados enquanto esteve no cargo de diretor 

administrativo do Hospital e Maternidade municipal de Maiquinique; requerimento do 

edil Juliano Silveira, o qual requer que sejam realizadas as reformas do 

estabelecimento onde funciona o conselho tutelar, da cadeia municipal, instalação de 

lixeiras nas praças, escolas e vias dos bairros da cidade e distrito de Pouso Alegre; 

requerimento do edil Edimar Alves, o qual requer a conclusão da obra do esgoto que 

está a céu aberto próximo ao campo do bairro preto, e aquisição de uma bomba para 

irrigação do gramado do campo de futebol; requerimento em conjunto dos edis Juliano 

Silveira e Ezequiel Brito, os quais requerem que na próxima sessão dia 24 de maio, 

seja convocado o secretário de transporte Sr Gilberto Malaquias Lemos, requerimento 

do edil Ezequiel Brito, o qual requer que sejam construídos no bairro Morumbi um 

posto de atendimento do CRAS e um PSF, também um posto do CRAS em Pouso 

Alegre; requerimento do edil Danilo Mendonça, o qual requer que seja construído um 

bueiro na propriedade dos herdeiros do Sr Zé curinga (in memorian); região do Cacai; 

A seguir passamos para ordem do dia que constou da discussão e votação dos 

requerimentos apresentados, após análise individual, o Sr presidente coloca em 

votação, sendo todos aprovados por unanimidade. Na sequência o Sr presidente 

franqueou a palavra ao plenário, na oportunidade o edil Juliano Silveira inicia sua fala 

desejando a todos boa noite e parabenizando os colegas pelos seus requerimentos, o 

vereador cita que já algumas sessões os requerimentos não estão sendo respondidos, 

sendo que os vereadores são cobrados pela população por respostas, o vereador 

lembra que no último mês a prefeitura recebeu o valor de R$2.300.000,00 que 

somados os últimos quatro meses totalizam 10 milhões de reais, que com esse valor 

não há nenhum requerimento que não possa ser atendido, fala da necessidade de 

uma gestão que pense de forma moderna, fala das reformas que foram feitas nos 

colégios sem nenhum projeto de sustentabilidade, com exemplo, um sistema de 

captação de água ou ainda de energia solar, o que certamente impactaria com 

economia as despesas, ele pede políticas públicas que trabalhe para trazer benefícios, 

como horta comunitária, assistência ao hospital e as secretarias do município, que 

seja criada uma estrutura para que seja alocado os recursos que são destinados ao 

município, fala da viagem que foi feita a Salvador, juntamente com o padre Reinaldo e 

o vereador Ezequiel Brito, onde se reuniram com políticos e fizeram visita a algumas 

secretarias de estado, onde pode observar a falta de interesse por busca de recursos, 

de programas que possam beneficiar o município, através da prefeitura ou 

associações, cita as parcerias alcançadas devido contatos feitos a partir de Rogério 

Jardim, cidadão Maiquiniquense, que hoje ocupa o cargo de diretor na secretaria de 
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trabalho na gestão do município de Lauro de Freitas, continua citando as dificuldades 

que as famílias têm enfrentado na pandemia, mudando a situação de muitos, que 

estavam anteriormente estruturadas e que hoje estão com dificuldades, relembra a 

proposta da criação da comissão especial de inquérito, para que possa investigar com 

transparência os recursos destinados ao município, o vereador cobra novamente uma 

parceria para que possam juntamente através da transparência lutar pelo benefício da 

população, fala da solicitação da presença secretário de obras, e da diretora do CRAS, 

que justificaram suas ausências mas não foram as sessões quando solicitados, cita 

também a cobrança realizada ao deputado para que fosse solicitado imediatismo na 

obra de asfalto do manjerona a Itapetinga, que causa prejuízos nos automóveis, a 

dificuldade no tráfego de pessoas enfermas, escoamento de mercadoria, e todas 

essas pessoas que trafegam os municípios da mesorregião, o vereador declara que 

vai continuar fiscalizando ainda que possivelmente receba críticas, e que isso não vai 

impedir de dialogar com as secretarias, com os outros colegas abraçar seus projetos, 

o que entende que é necessário para que os direitos dos cidadãos sejam atendidos, 

cita a oportunidade de ser criado feiras livres para os produtores rurais na pista do 

Vaqueiro para comercializar seus produtos, cita também da urgência de elaboração de 

um projeto para o local onde funcionava a antiga Vale Dourado que se encontra 

abandonado, citando que aquele local poderia ser explorado de maneira proveitosa 

qual município, faz a reivindicação para que seja consertada a bica da quadra, que em 

período chuvoso tem danificada as casas vizinhas, Vereador parabeniza o 

requerimento do colega vereador Edimar Alves solicitando melhorias no campo no 

bairro preto, e pelos projetos ali realizados citando nomes que Ana Lúcia, Adriano, 

Boneca, Manoel e Remi, o vereador fala ainda das reivindicações dos moradores do 

bairro Morumbi que tem pedido a melhora na limpeza, saneamento e calçamento das 

ruas daquele bairro, cita o trabalho de conscientização realizado por Gilberto Reis na 

rádio, e pede que a população avise sempre com antecedência sobre o descarte de 

entulhos na rua para que possa ser realizado o trabalho de remoção e limpeza, para 

que seja evitado incidentes e prejuízos aos cidadãos, continua parabenizando as 

mães e garis pelo seu referido dia de homenagem, enaltece também o vereador 

Ezequiel Brito pela menção de honra ao ex-diretor do hospital Municipal Mateus, fala 

da necessidade dos cidadãos acompanharem as sessões citando a dificuldade que foi 

para conseguir que fosse transmitido tanto na rádio quanto no Facebook, diz também 

que é papel da população acessar pesquisar nos portais de transparência os dados 

transmitidos pela prefeitura e saber dos seus direitos bem como se é gasto os 

recursos destinados ao município, Vereador cita demora para manutenção de 

aparelhos do hospital cita que é frustrante para qualquer profissional ser qualificado 

mas não ter a estrutura necessária para realizar o seu trabalho, parabeniza novamente 

Mateus e o seu trabalho realizada a frente do hospital municipal e deseja boa sorte ao 

novo diretor Robério,  desejando que dê continuidade ao trabalho Da melhor forma, 

parabeniza também aos profissionais do hospital, pede que os requerimentos sejam 

atendidos, o vereador solicita a estrutura mínima para os praticantes do esporte tanto 

da quadra de esportes com seus referidos equipamentos, quanto aos praticantes do 

futevôlei de areia, e no estádio municipal, cita a necessidade de uma visão humana 

para que se possa ser discutida o melhor planejamento para o município e que junto 

somos mais fortes, agradece a todos que acompanham a sessão e encerra sua fala, a 
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seguir o Sr presidente concede a palavra ao edil Edimar Alves que inicia a sua fala 

agradecendo a Deus, e Desejando boa noite a todos os presentes e os que estão 

acompanhando a sessão através do Facebook e da rádio, agradece o prefeito por ter 

atendido a sua solicitação juntamente com aos comerciantes locais para que os 

comércios funcionasse até às 22 horas, o vereador parabeniza Adriano pelo seu 

projeto no campinho do bairro preto com as crianças, parabeniza Manuel, boneco e 

Ana Lúcia pelos serviços prestados, e por todo empenho deles, lembra da solicitação 

de passagem de um rolo compressor para nivelamento do campo, e cita que fez a 

solicitação para que este campo de futebol seja batizado com o nome de Remivaldo 

Marques em vida por todos os serviços prestados, afirma achar errado batizar nome 

em homenagem às pessoas depois que estes morrem, cita todos os benefícios já 

alcançados, desde expansão a melhoramentos no campo através de ajuda de 

voluntários, ainda falando sobre o campo lembra da solicitação da prefeitura para que 

seja fechado o esgoto a céu aberto e também da compra de uma bomba para 

irrigação do gramado recente instalado, Vereador declara que vai continuar cobrando 

o legislativo por melhoras ao município, e que vai continuar trabalhando em prol do 

povo, Vereador neste momento aproveita para parabenizar a passagem dos dias das 

mães do dia do gari também para reforçar a campanha contra o abuso infantil, 

parabeniza o pessoal do CRAS, do conselho tutelar, encerrando a sua fala agradece a 

Deus, e agradece a todos ouvintes e espectadores do Facebook, a seguir Sr 

presidente concede a palavra ao edil Ezequiel Brito, que saúda a população de 

Maiquinique que prestigia a sessão através da rádio e Facebook, assim declara que 

esteve em Salvador juntamente com o vereador Juliano Silveira e o padre Reinaldo, 

neste momento o vereador diz que resultados virão a partir de ações, e que está na 

tribuna para fiscalizar e cobrar tudo que acontece no município, distrito e zona rural, o 

vereador afirma que quanto esteve em Salvador se reuniu políticos, representantes do 

governo do Estado, onde fez reivindicações sobre o mandato coletivo do município, 

nas áreas de esporte, saúde, emprego e renda, sobre a perda de 300 empregos com o 

fechamento ds empresas Renata Mello e passo a passo, causando a evasão de 

jovens e adultos do município, afirma ter solicitado uma solução para esta eficiência, 

afirmou ter conseguido o curso de qualificação de trabalho para jovens que vivem no 

município, afirma também ter ido à Lauro de Freitas onde encontrou a pessoa de 

Rogério e pode dialogar juntamente com a secretaria de Administração desta cidade 

trazendo novas oportunidades e troca de ideia, afirmou que esteve também na Seinfra 

para reivindicação para continuidade da obra da BA-270 que liga o Mangerona a 

Itapetinga solicitando o quê essa obra não fique incompleta e causando transtornos, 

afirma também que esteve na secretaria de justiça direitos humanos e 

desenvolvimento social onde reivindicou a questão da vulnerabilidade social da cidade 

e as suas carências, neste momento pediu que os secretários nomeados a cargos 

comissionados, que compareçam à tribuna para prestar esclarecimentos a população 

sempre que solicitados, neste momento cita a dispensa de licitação no valor de 

R$50.000,00 para aquisição de paralelepípedos para calçamento da cidade, 

permanece dizendo que não se pode permanecer em morosidade que é preciso 

agilidade no processo, também cita as reivindicações do cidadãos do bairro ouro 

Verde, que sejam alcançados pelo saneamento básico naquele bairro, onde o mesmo 

se encontra sendo abastecido por caminhão pipa apenas duas vezes por semana, 
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vereador cita a moção de aplausos que foi aprovados pela casa em honra ao mérito 

aos serviços prestados por Mateus, representante da classe de saúde, que será 

homenageado na próxima sessão ordinária, desejo boa sorte ao futuro diretor do 

hospital Sr Robério, afirma que é inadmissível o hospital ainda não tem o raio-x em 

pleno funcionamento, estando há mais de dois anos guardado, e que deveria também 

ser solicitado a dispensa de licitação para que estivesse em pleno funcionamento 

assim como já foi solicitadas outras licitações, reivindica o conserto da máquina pá 

carregadeira que se encontra encostada na oficina, reivindica  também a quantidade 

de lixo espalhado pela cidade, visto que a cidade tem crescido de forma 

desorganizada, onde a bairros o sendo loteados sem pavimentação ou nenhuma 

infraestrutura, desde rede de esgoto, a rede de luz elétrica, o vereador cita a 

necessidade de boa vontade, bom-senso da parte do poder legislativo para que venha 

acolher as necessidades da população em todas as áreas, neste momento o vereador 

Danilo Mendonça pede o direito de palavra, que lhe é concedido, e inicia respondendo 

que na semana anterior havia  conversado com o pessoal responsável pela 

manutenção das máquinas, e  os mesmos haviam lhe informado que em 15 dias a 

máquina pá carregadeira citada pelo vereador Ezequiel Brito, já estaria em pleno 

funcionamento sendo que os problemas da mesma seria parte elétrica que já foi feita e 

do freio que já foi adquirido retornando a palavra ao colega Vereador Ezequiel Brito, 

que agradece os esclarecimento do colega vereador Danilo Mendonça por suas 

informações, a seguir parabeniza os assistentes sociais, todos os profissionais da 

classe da enfermagem, as mães pelo seu dia, o dia do gari, cita a campanha pela luta 

contra homofobia e do dia 18 maio, campanha pela luta contra a exploração sexual 

infantil que é uma ação da secretaria de ação social juntamente com o conselho tutelar 

e os demais profissionais da Saúde, destaca ser importante essa campanha para o 

município em combate  ao abusos infantil, agradece a Deus pela sessão e deseja uma 

boa noite a todos encerrando a sua fala, a seguir Sr presidente em sua fala parabeniza 

os vereadores de oposição Juliano Silveira e Ezequiel Brito por seus trabalhos 

prestados, citando ser uma oposição saudável e que busca melhorias para o município 

ao contrário de outras gestões, citando a fala do Vereador Juliano afirmou que foi 

realmente uma conquista poder transmitir as sessões da câmara, onde acredita ser 

um direito democrático da população, parabeniza também a senhora vice-prefeita por 

ter juntamente com ele prestado serviço ao município e ter percebido grande valor na 

mesma, afirmou também que obteve a informação que o município já está realizando 

ultrassom, se comprometeu a discutir os problemas juntamente com prefeito, e que 

como sendo vereador de situação deve lutar pelo benefício da população e cobrar 

mesmo sendo pro governo, afirmando que assim como todos os vereadores de 

situação qualquer erro que o governo venha cometer,  todos eles serão juntamente 

criticados, pede que os secretários sempre que solicitado se façam presentes nas 

sessões, apresentando o planejamento, as  propostas de sua secretária, afirmando 

que todos os que se fizeram presentes tem sido elogiado pelas suas formas de 

trabalho, agradece a todos da casa, parabeniza em especial ao ex diretor do hospital 

Sr Mateus pelo seu trabalho prestado citando que o mesmo foi muito bem sucedido 

em seu trabalho, mas que decidiu buscar um novo horizonte, desejando também Boa 

sorte a novo diretor Robério e encerra sua fala agradecendo a todos, neste momento 

concede a palavra a edil Sueli Nascimento, que em sua fala pede uma pauta na 
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próxima sessão em prol da PL 2564, já que estará recebendo o senhor Mateus que 

representa também a classe de enfermeiros, convidando a todos para fortalecer essa 

classe para conseguir o objetivo da PL, parabeniza os vereadores Juliano Silveira e 

Ezequiel Brito pela busca por melhorias do município, citando também que foi 

convidado juntamente com deputado Antônio Brito aí em Itapetinga onde levou o ofício 

pedindo um olhar especial para a reforma do trajeto que liga do manjerona Itapetinga, 

também pedindo que seja acrescentado mais um profissional da polícia militar no 

plantão, além de um policial aos fins de semana no distrito de Pouso Alegre, também 

solicitou ao deputado que observasse com cautela ao hospital Municipal,  neste 

momento agradece a todos presentes,  parabeniza, Thaís, Amilton e todo o pessoal do 

CRAS, juntamente com Lorrayne e Eliane, encerrando a sua fala, neste momento o Sr 

presidente não tendo mais nada a tratar agradece a presença de todos os ouvintes da 

rádio, e espectadores do Facebook,  por fim deu por encerrada a sessão, mandando 

lavrar a presente ata, que será assinada por mim Tiago Santana Brito, escrivão, que a 

escrevi subscrevi e por todos os presentes a sessão. Sala das sessões da câmara 

municipal, em 17 de maio de 2021 _____________________________________ 

escrivão. 

 

 

 

Lourisvaldo Rodrigues de Souza - Presidente 
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